

Ressort: Entertainment

Richy Müller: Man darf Menschen nicht "verteufeln"

Berlin, 07.06.2016, 16:25 Uhr

GDN - Der Schauspieler Richy Müller hat vor der Premiere seines neusten Films "Hexenjagd" davor gewarnt, Menschen zu "verteufeln". "Hexe ist ja nur eine Bezeichnung für Menschen, die unlieb wurden und die man einfach so bezeichnet hat, um sie los zu werden", sagte der Stuttgarter "Tatort"-Ermittler am Dienstag in "hr2-kultur".

"Heute sind es vielleicht die Flüchtlinge und die Angst vor den Pfründen, die verloren gehen. Dass man davor Angst haben darf, wenn sich was ändert, ist legitim - aber man darf Menschen nicht verteufeln", so der 60-Jährige weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73613/richy-mueller-man-darf-menschen-nicht-verteufeln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619